

# けんこうニュース

発行所  
**奥津医院**  
 南足柄市生駒381  
 電話 0465-74-0024  
 発行人 奥津紀一

### 大流行している インフルエンザ

現在足柄上地区でも、小田原地区でもインフルエンザが大流行しています。学級閉鎖をしていない学校はない位です。通常ですと十人位の欠席で学級閉鎖ですが、今は、新型インフルエンザだからということもあります。

インフルエンザA型の流行ですがほとんど新型インフルエンザと考えられています。

### 日比野さん いつも菊を ありがとうございます



毎年、和田河原在住の日比野嘉一さんが立派な菊を貸して下さっています。

私の父と同級生であったということ、今もお貸しいただいております。

ありがとうございます。

聖家族 奥津 直道 画



### ロータリクラブ 下刈会実施



十月二十五日金時山中腹に行きました。狩川原流部に2007年中学生とRCクラブ員とで植えたブナの木がスキヤ竹に埋まっていますというので下草刈をすることになりました。あいにく当日は小雨で、クラブ会員は雨中作業をして雑草に埋っていたブナの木を助け出しました。



### 矢倉岳写生

日曜日の午後、お天気が良いので久しぶりに矢倉岳の絵を描きたいと思いいる場所を探しました。

やはり足柄神社の辺が良いということになり、描き始めようとしたところ、その辺はつい先日ある患者さんが犬の散歩に行ったら「ツツガムシ」に刺されたという所だと気付きました。



次の日曜日、イスを持って、白っぽい色のズボンをはいて行きやつと安心して約2時間写生しましたが、今の季節すぐに寒くなってしまう、早々に帰りました。

### 湧言飛語

#### 太陽熱発電

本年5月、自宅屋上に太陽光発電装置を設置した最大発電量3.7KW。

現在は自宅の電力消費の二分の一を発電している。

政府で検討されているように買取電力の料金を2倍にしてくれば、我が家では自宅の電力消費による費用が同じになるわけです。



原子力発電所は燃料に問題がありますし、廃棄する時はどうすれば良いのかこれも大変な問題です。太陽熱発電を増やすのが安全なように感じます。

天気の良い日など消費電力より発電電力の方が勝っている時など楽しい感じになります。



院長